

Kathy Castor pour le retour des diplomates étasuniens à La Havane



Washington, 2 mars, (RHC).- Kathy Castor, élue démocrate à la Chambre des Représentants pour la Floride, a demandé ce jeudi au secrétaire d'État, Rex Tillerson, le retour des diplomates étasuniens à La Havane.

Fin septembre, l'administration Trump a rappelé le gros de son personnel à l'ambassade des États-Unis à La Havane et expulsé, début octobre, 15 diplomates cubains en poste à Washington. Cela à cause de soi-disant attaques

acoustiques qui auraient causé des troubles de santé à des fonctionnaires nord-américains.

Dans une lettre adressée au chef de la diplomatie de Washington, Kathy Castor exprime sa préoccupation pour l'absence de personnel à l'ambassade, notamment dans les services consulaires et pour son impact négatif sur les familles des deux côtés du détroit de la Floride, ainsi que sur les échanges académiques, religieux et culturels.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156515-kathy-castor-pour-le-retour-des-diplomates-etasuniens-a-la-havane>



Radio Habana Cuba